
RM Freynick stellt für die FDP-Fraktion den Geschäftsordnungsantrag auf namentliche 
Abstimmung. 
 
Der Bürgermeister stellt fest, dass der Antrag auf namentliche Abstimmung von mehr als 9 
anwesenden Ratsmitgliedern unterstützt wird und eine namentliche Abstimmung damit 
durchzuführen ist. 
 
 


